

リニア・シンポジウム

学びましょう！考えましょう！ご参加ください！

「建設主体は JR 東海」「東京一名古屋 2027 年東京—大阪 2045 年開業」「南アルプス貫通ルート」「1 県 1 駅」「時速 500 km」「東京・大阪間 60 分、甲府・東京間 28 分」「工費 9～9.7 兆円」

とき 10月29日(土)午後1時30分開会

ところ NOSAI 会館 甲府市宝一丁目 ☎055-228-4711

甲府駅より県庁前交差点を右折、直進500m、山梨トヨタ角を左折

出席者 (アイウエオ順) 3名の方に討論していただきます。会場からも質問・意見をうかがいます。

竹内 智さん

1954 年秋田県生まれ

1977 年より山梨大学助手、助教授を経て 1999 年より教授。現在山梨大学大学院医学工学総合研究部教授、持続社会形成専攻。1996 年～97 年第 38 次日本南極地域観測隊(オーロラ観測)に参加。専門分野は環境科学、プラズマ科学。バイオジェーゼル燃料の利活用やプラズマ衝撃波による宇宙船の加速機構の研究に取り組む。白瀬南極探検隊記念館参与、にかほ市ふるさと宣伝大使

花岡利幸さん

1940 年岡谷市生まれ

山梨大学専任講師、助教授を経て、1979 年より教授。現在山梨大学名誉教授。工学博士
2007 年より国交省選定観光地域プロデューサー、現在 NPO 法人甲府駅北口街づくり委員会企画支援室長、県リニア活用推進懇話会座長、これまで県内各地の地域計画、都市計画、観光計画づくりに携わる
著書「交通計画・講義と演習」(共著)「実践・地方都市のまちづくり」など

船木上次さん

1949 年高根町生まれ

幼いころから清里開拓の父、故ポール・ラッシュ氏と親交を深める。1971 年清里に喫茶店「ロック」を開店。77 年飲食店や店舗が集まる「萌木の村」を設立。ホテルや世界各国のオルゴールを集めた博物館を開く。昨年 20 周年を迎えたクラシックバレエ野外公演「清里フィールドバレエ」には期間中 6 千人が宿泊する。活動が評価され国交省から「観光カリスマ」に任命

参加費 ひとり¥300

主催 山梨革新懇

(平和・民主・革新の日本をめざす山梨の会)

連絡先055-223-7111(関本立美法律事務所)

山梨県内には 22 の地域革新懇と2つの職場革新懇、青年革新懇があり、暮らし・民主主義・平和を守る活動を進めています。

